



Para la circulación de su libro:

Pablo Huneeus pidió el permiso

El sociólogo Pablo Huneeus envió ayer una carta al Ministro del Interior solicitándole autorización para que pueda publicarse y circular su libro "¿Qué le pasó Pablo?".

Lo anterior fue confirmado a "La Segunda" por el propio escritor, quien añadió: "No pedí permiso antes porque todo el material que contiene el libro son artículos ya publicados anteriormente por la prensa. Me enteré recién que debía tener una autorización del Ministro de Interior y acaté las órdenes."

Como se informó, el lanzamiento del libro fue suspendido por carabineros debido a que carecía de los permisos dispuestos en la nueva legislación que entró en vigencia en marzo del presente año.

Pablo Huneeus pidió el permiso. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pablo Huneeus pidió el permiso. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)